



Burg Falkenstein: Wolfgang Berthaler verabschiedet

Beitrag

Nach knapp sechs Jahren tritt der ehemalige Landrat Wolfgang Berthaler als Vorsitzender des Fördervereins zur Erforschung und Erhaltung der Burg Falkenstein e.V. von seinem Amt zurück. Die Vorstandschaft hat bei einem gemeinsamen Besuch die zurückliegenden Jahre Revue passieren lassen und den langjährigen Vereinsvorsitzenden verabschiedet.

„Wolfgang Berthaler war die treibende Kraft für den Erhalt der Burg Falkenstein“, betont Stefan Lederwascher, Erster Bürgermeister der Gemeinde Flintsbach a.Inn und stellvertretender Vereinsvorsitzender. „Er hat sich immer für die Burg eingesetzt und viele Sanierungsmaßnahmen vorangetrieben. Wir bedanken uns alle herzlich für das Engagement rund um die Burg.“ Der ehemalige Erste Bürgermeister der Gemeinde Flintsbach a.Inn und spätere Landrat war während seiner Amtszeiten maßgeblich daran beteiligt, dass die Umwelt-, Kultur- und Sozialstiftung im Landkreis Rosenheim die Burg Falkenstein erworben hat und so die dauerhafte Sicherung des Denkmals gewährleistet ist. Wolfgang Berthaler übergibt sein Amt nun vorerst kommissarisch an Stefan Lederwascher, bevor im Sommer eine Neuwahl ansteht. Die Burg Falkenstein wird er aber weiterhin verfolgen und beobachten, hat er doch den perfekten Blick darauf aus seinem Wohnzimmer.

Wer an der Burg Falkenstein interessiert ist, ist im Förderverein herzlich willkommen. Aktuell hat der Verein 75 Mitglieder. Das Beitrittsformular ist im Rathaus in der Gemeinde Flintsbach a. Inn und im Landratsamt Rosenheim erhältlich. Zudem kann es online unter www.landkreis-rosenheim.de heruntergeladen werden.

Bericht und Foto: LRA Rosenheim – von links: Die Vorstandschaft des Fördervereins zur Erforschung und Erhaltung der Burg Falkenstein e.V. kam zur Verabschiedung zu Wolfgang Berthaler nach Hause (von links): Johann Weiß (Beisitzer), Edith Berthaler, Daniela Kauer (Beisitzerin), Wolfgang Berthaler (Landrat a.D. und ehemaliger erster Vereinsvorsitzender), Marcus Edtbauer (Kassier), Eva Lagler (Beisitzerin), Karl Seidl (Schriftführer) und Stefan Lederwascher (Bürgermeister der Gemeinde Flintsbach a.Inn und stellvertretender Vereinsvorsitzender).



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Burg Falkenstein
2. Flintsbach
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim